

Pio Vucetich

2014-04-01 07:50:14

Con esta entrada continuamos seleccionando para el visitante del blog materiales audiovisuales relevantes. En este caso estamos ante una valiosa entrevista al psicólogo y sanador Pio Vucetich centrada en el uso de la ayahuasca. Una entrevista entre dos mundos dada su formación de psicólogo y, al tiempo, de hombre-medicina, chaman o sanador formado en la medicina tradicional.



El caso de Pio Vucetich está muy lejos de esos que dan ayahuasca sin formación alguna y sin ceñirse a un contexto de capacitación contrastado. Esto se nota en sus palabras, en su prudencia, en la manera en que atiende a la propia vitalidad y energía como esfera en la que trabaja la medicina tradicional, en su reivindicación de un "saber hacer" para que la ayahuasca se nos brinde como recurso medicinal... En el contexto general de la entrevista quisiera subrayar, en especial, dos temas. De un lado la apelación a un principio espiritual, auténtica reserva de salud del hombre, en la que éste encuentra su equilibrio y se abre a la plenitud de la vida. De otro la manera en que Pio Vucetich considera el trabajo del chaman durante las sesiones de sanación en tanto facilitador que acompaña el propio proceso de cada cual bien lejos de todo patrón milagrero o directivo. En fin estamos ante una entrevista de gran coherencia interna que atiende a determinadas cuestiones fundamentales que, efectivamente, están a la base del buen uso de la ayahuasca. Dejemos la palabra a Pio Vucetich.

fuentes: <http://phantastikablog.blogspot.com.es/>

[youtube]<http://www.youtube.com/watch?v=jOe5H21klbk>[/youtube]